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受領 

番号 

受領年月日 

通告者 

件

数 

質問事項 質問の要旨 質問の相手 

受領時刻 

受領 

番号 

1 

令和 3年 5月 24 日 

上野正博 2 

 

元西原村長 

山本佐吉氏の銅

像設置について 

 

① 名誉村民である元西原村長山本佐吉氏の銅像の建

設については、以前定例会において議論され予算化 

されていた。 

建設断念に至った経緯があるが素晴らしい功績を

残された人物であり再度建設への検討議論を交わ

して頂きたい。 

 

 

村長 

 

移住定住の促進

について 

 

 

 

 

① 本村の宅地を購入して住家を建てられる方に対し

て年齢に応じての建築補助金の支援はできないか。 

② 過疎化や児童減少対策として河原地区に限り、村が

土地の購入から造成をして販売までの宅地分譲事

業を行い低価格で販売して若い世帯を呼び込むこ

とはできないか。 

 

 

村長 

午後 1 時 8 分 
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受領 

番号 

受領年月日 

通告者 

件

数 

質問事項 質問の要旨 質問の相手 

受領時刻 

受領 

番号 

2 

令和 3年 5月 25 日 

堀田直孝 2 

 

村内医療の充実

について 

 

 

 

 

 

① 長年開院されていた永広医院が閉院され、村内に

は、のむら内科クリニックのみになるが、村として

村医・園医・校医・産業医など委託しているが、医

師ひとりで大丈夫なのか。また、村内の若い母親か

らは小児科の医院の誘致は出来ないかとの声があ

るが如何か。 

 

村 長 

 

 

 

農業機械の交通

安全対策につい

て 

 

 

① 令和元年に道路運送車両法改正により農耕トラク

ターに耕運ロータリー・肥料散布機等を装着したま

ま公道走行が可能になり、村・ＪＡ等でこの改正の

周知を行われたが、まだ、理解されていない方がみ

うけられる。また、道路運送車両法でナンバープレ

ートを登録しても公道を運転できない車両がある。

知らずに運転し交通事故をおこすと大変なことに

なる。これらの事故対策はあるのか。 

 

 

 

 

 

村 長 

午前 8時 40 分 
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受領 

番号 

受領年月日 

通告者 

件

数 

質問事項 質問の要旨 質問の相手 

受領時刻 

受領 

番号 

3 

令和 3年 5月 25 日 

西口義充 2 

 

西原村社会福祉

施設のぎく荘に

ついて 

 

 

 

① 高齢化社会に伴い、現在の施設では今後、増々手狭

になってくると思われるが、どのように考えていか

れるのか。 

② 施設の整備を進めるための検討委員会の立ち上げ

と計画を進めることはできないか。 

 

 

村長 

 

療育(発達支援)

について 

 

 

① 現在、村においても療育(発達支援)課題に取り組ま

れているが、今後の推進計画はどのように進めるの

か。 

 

村長 

午前 9時 40 分 
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受領 

番号 

受領年月日 

通告者 

件 

数 

質問事項 質問の要旨 質問の相手 

受領時刻 

受領 

番号 

４ 

令和 3年 5月 25 日 

髙本孝嗣 1 

道路整備につい

て 

① 県道・村道・農道・里道等道路には様々な道路はあ

るが、その様々な道路の管理体制をお尋ねします。 

農道や里道については、その道路の受益者の方が管

理整備されていると認識しております。 

通学路や地区内の避難道路整備について、どのよう

な管理状況になっているのか。 

② 創造的復興として道路の拡幅整備も掲げておられ

たと思います。関係する地域にとっては村の管理下

で整備されることは大変ありがたいと思っており

ます。 

今回、地域内での生活道路(一般道路)と思われる公

衆用道路の取り扱いについてお尋ねします。 

長年公衆用道路として利用され、熊本地震時には高

遊地区のコミュティセンターへの避難道路として

の役目を果たし、現在も様々な車両が行きかい、う

回路としても役目を果たしている道路がある。 

しかし村道認定の規格に達しない道路であるため

村道認定がなされていない。 

このような公衆用道路ではあるが、村の管理下での

整備はできないのか。 

村長 

午前 11 時 20 分 
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受領 

番号 

受領年月日 

通告者 

件

数 

質問事項 質問の要旨 質問の相手 

受領時刻 

受領 

番号 

5 

令和 3年 5月 25 日 

中西義信 2 

 

新型コロナウイ

ルスへのワクチ

ン接種の進展状

況及び課題につ

いて 

 

 

① 本村においてもワクチン接種が始まったが、接種実

施計画は 4 月時点のままだと思うが現時点での状

況と今後の対象者の接種完了時期は何時頃か、優先

接種の中に社協や包括支援センター等高齢者活動

をされている方が入っていないが心配はないか。 

② 接種は公費で無料だが、接種時の交通手段等の弱者

対策をとられた自治体もあるが、今後福祉タクシー

券等の増数や条件の緩和等コロナ特例対策の考え

はないか。 

 

村長 

 

人口増に対する

取り組みについ

て 

 

 

 

① 村長の年頭の挨拶にも河原地区に特化した形だが

人口増対策をうたってある。 

農用地との兼ね合いが問題だが、村内において新

たな候補地等検討しておられるか。 

② 流入策ばかりでなく、「ここで生まれてよかった、

ここを選んで良かった」になるように、国費ばかり

でなく村独自の出産から育児期間の対策をとるこ

とも人口増の対策と思うが対応できないか。 

村長 

午前 11 時 44 分 
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受領 

番号 

受領年月日 

通告者 

件

数 

質問事項 質問の要旨 質問の相手 

受領時刻 

受領 

番号 

6 

令和 3年 5月 25 日 

尾崎幸穂 2 

 

本村公共施設に

設置されている

トイレについて 

 

 

① 本村の公共施設（建設中の体育館、防災公園等含む）

の身障者トイレ、多目的トイレの設置（または設置

予定)状況は 

② 公共の施設のトイレ設置位置の表示板はあるか 

③ 身障者トイレ、多目的トイレ、設置位置の表示板等

の無い施設への設置の検討は 

 

 

村長 

 

新型コロナワク

チン予防接種に

ついて 

 

 

① 現在行っている予約方法と問題点 

② 今後のワクチン接種予約期間予定(年代別)と現在

のワクチン接種の状況(年代ごとの人数等) 

③ キャンセルが出た時のワクチンはどのように処理

しているのか 
村長 

午前 11 時 51 分 

 

 




